

# Zudausques et les villages des environs relancent les jeux intervillages

Cela se faisait par le passé. Les jeux intervillages seront de retour à Zudausques le 22 mai. Y participeront les villages d'Acquin-Wesbécourt, de Boisdingham, de Quelmes, de Quercamps, de Leulinghem, de Wisques et de Zudausques.



Les représentants de chaque commune, lors d'une réunion d'organisation.

**ZUDAUSQUES.** Les villages de Zudausques et des alentours veulent renouer avec les traditionnels jeux intervillages, dont quelques anciens se souviennent certainement. Les élus des sept communes concernées (Leulinghem, Zudausques, Wisques, Quelmes, Boisdingham, Acquin-Westbécourt et Quercamps) se sont rencontrés plusieurs fois et ont décidé que ce serait le 22 mai, dès 11 heures. La première édition aura lieu à Zudausques, qui dispose d'un stade. « Je pense parler au nom de tous, a dit Didier Bée, le maire zudausquois lors de la dernière réunion. Nous sommes contents de nous retrouver. Les jeux intervillages

ont fait leurs preuves par le passé, que ce soit la course en sac ou encore le

**“ Ce sera un temps de convivialité, familial, les gens ont besoin de vie, de se retrouver et surtout de ne pas se prendre au sérieux. ”**

*tir à la corde... Ce sera un temps de convivialité, familial, les gens ont besoin de vie, de se retrouver et surtout de ne pas se prendre au sérieux. Tout le monde sera acteur, les enfants comme les adultes sont concernés. »*

On peut déjà parler des épreuves au nombre de sept, plus un quiz avec un joker sur une des épreuves. Chaque équipe sera mixte et intergénérationnelle avec des enfants. Ce ne sera pas une compétition, les organisateurs réfléchissent pour l'attribution d'une coupe, remise en jeu chaque année.

Pour l'organisation, une association va être créée regroupant les sept communes. Les habitants sont appelés à se rapprocher de leur municipalité pour la rejoindre. ■

PIERRE PONSEEL (CLP)

Rendez-vous le 22 mai, dès 11 heures, à Zudausques.